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PUNTO N. 7 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  APPROVAZIONE DEL  

PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI PER GLI ANN I 

2013-2015 E DEL PIANO ANNUALE PER L'ANNO 2013. 

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Il programma sia l’annuale che il triennale è un programma che abbiamo 

fatto molto prudenziale, mi ha fatto piacere che la *** è la prima volta.   

Questo piano tiene conto di cosa? Di alcune, ovviamente non fa 

riferimento alle opere già finanziate con mutui del 2012, *** nuovi 

finanziamenti che buona parte di tutti questi sono legati all’alienazione del 

patrimonio che abbiamo indicato che ovviamente prudenzialmente noi 

finché, poi la ragioniera non me lo lascerebbe neanche spendere, a 

dispetto magari come fanno dalle altri parti, finché non si realizza l’incasso 

non facciamo la spesa, quindi anche per evitare poi gli sconquassi sul 

bilancio però siccome si *** vanno indicate come verranno spese, quindi 

sono state date alcune indicazioni che speriamo si possano realizzare 

come alcune di queste, qualora fosse modificato dal 6 all’8 %, alcuni mutui 

verranno indicati.   

Nella fattispecie noi abbiamo, se avete sottomano il piano annuale lo 

scorriamo un attimo 1) la manutenzione straordinaria *** parcheggi è 

legata all’alienazione di immobili; 2) del percorso ciclopedonale tra 

Lavagna e Sestri Levante 108 mila Euro invece è il finanziamento che 

abbiamo ottenuto dalla Regione Liguria come Lavagna e Sestri Levante 

per il progetto ciclopedonale che è in corso un appalto di progettazione, 

che sono in corso i lavori di progettazione che spero che dopo ferragosto 

possano chiudere i lavori, adesso è un periodo in cui è difficile riuscire a 

mettere insieme funzionari della Regione e la Sovrintendenza, ma questo 

è un progetto che ci consentirà poi di accedere a finanziamenti comunitari. 

3) *** anche questo è legato all’alienazione dei beni; 4) adeguamento della 

passeggiata a mare idem; 5) la manutenzione straordinaria della Don 

Gnocchi anche questa è legata all’alienazione dei beni, premetto che su 

questa abbiamo già un mutuo di 300 mila Euro di lavori di un lotto che 

faremo partire entro la fine dell’anno, invece la messa a norma dell’edificio 

Riboli 230 mila Euro sono gli 80 mila Euro On. Mondello quelli famosi del 
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Ministero e 150 mila Euro che ci ha dato la Regione, quindi sono 230 mila 

Euro complessivi che ci consentono di completare le scale dall’antincendio 

e quant’altro sulla Scuola Riboli.  La palestra con *** sono 663 mila Euro 

che abbiamo in cassa sugli oneri dell’Astoria sulle quali stiamo, insieme ai 

pompieri, redigendo un progetto preliminare che ci consente di dividere 

quel lavoro in due lotti, il primo riguarda la costruzione di un corpo di 

spogliatoi i quali sono indispensabili per l’attuale funzionamento e la 

messa a norma e il risanamento dell’attuale struttura, poi se un domani ci 

sarà un periodo dove ci saranno dei soldi per fare anche la seconda 

palestra come era stata indicata, verrà realizzata senza pregiudicare però 

i lavori che andiamo a fare adesso. La copertura dei campi da tennis del 

cotonificio questi sono finanziati con una devoluzione di mutuo, sono 

quello spostamento della copertura che abbiamo fatto che è in corso 

l’appalto concorso integrato.   

La regimazione idraulica del torrente Barazzi faremo soltanto il progetto, la 

regimazione idraulica delle *** è uguale, qui lavoreremo sul progetto 

perché per quanto riguarda il Fravega per la messa in sicurezza 

serviranno almeno una decina di milioni di Euro quel lavoro sotto Corso 

Mazzini quindi di qui o arrivano fondi comunitari o diversamente un 

comune da solo potrà fare queste cose.  

Per quanto riguarda il Rio Rezza uguale, noi stiamo vedendo di far partire 

il primo lotto con i finanziamenti che in parte abbiamo, un milione della 

Regione, 500 mila nostri, 200 mila dell’A.S.L., abbiamo un incontro 

mercoledì in Regione per definire alcuni dettagli, poi dovrebbero partire le 

procedure d’appalto. Lo stesso i 700 mila Euro del litorale sono legati alla 

vendita degli immobili, invece per quanto riguarda la regimentazione del 

fiume Entella sono i soldi sul progetto del ponte che devono vederci *** poi 

tra Chiavari e Lavagna… queste sono in estrema sintesi le opere che, 

prudenziali, poi è evidente che le opere piccole *** si potranno fare con 

oneri di urbanizzazione se entreranno, però abbiamo tenuto la massima 

prudenza in quanto sarebbe inutile indicare delle opere se poi non c’è la 

copertura che si possono fare.   

 

Si dà atto dell’uscita dall’aula dei Cons. Caveri e Dasso (ore 16:36) che 
rientrano subito dopo – Presenti n. 15. 
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CONS. MONDELLO   

Se compaiono in qualche voce degli interventi per la situazione famosa, 

mi sembra di non avere visto perché c’è, lasciamo stare la frana dei privati 

su Via Aurelia, però c’è anche l’altra parte, sotto la chiesa, non so mi 

sembra che manchi la previsione per opere a difesa del suolo, per 

esempio molti cittadini mi hanno fatto presente, io a dire il vero giro 

talmente poco, poi da quelle parti che non lo sapevo, che risulta che da 

mesi è chiusa la strada di collegamento tra Lavagna e il Comune di 

Cogorno che porti alla località Roscalla e mi sembra questa anche una 

grave limitazione, il collegamento tra i due comuni, supponiamo flussi di 

persone che vorrebbero anche venire a fare acquisti a Lavagna, magari di 

quelle frazioni *** mi sembra che veramente quella parte di difesa del 

suolo, movimenti franosi che si ripetono e non è certo colpa di nessuno, 

mi sembra che meriterebbero un po’ di attenzione.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Intanto gli interventi che lei citava sono interventi sotto i 100 mila Euro e 

non vanno inseriti in questo piano, questi interventi sono tutti stati, siamo 

tutti a livello di progetto preliminare definitivo approvato dalla Giunta 

Comunale, sono stati trasmessi alla Regione Liguria anche perché stiamo 

aspettando, ci hanno promesso anche dei quattrini sulla scorta dei 

finanziamenti che allo Stato arrivano per questo problema alluvionale che 

ci sono, sembrerebbe che la prima tranche arrivi già dal mese di 

settembre e quindi tutte queste opere, cosa abbiamo fatto? Con la somma 

urgenza la messa in sicurezza perché ovviamente non si può fare la 

somma urgenza perché quando si fa lavoro di consolidamento invece 

vanno fatte le procedure dell’opera pubblica, quindi noi abbiamo il 

problema su Via Lombardia, noi abbiamo messo in sicurezza il pendio, 

abbiamo messo in sicurezza la palma salvandola, quindi abbiamo 

anticipato dei soldi ed è chiaro che alla Regione abbiamo trasmesso il 

progetto definitivo, lo stesso dicasi la strada che dice lei, ora anche se non 

è una grave limitazione perché quantomeno ci sono altre due strade per 
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arrivare su Lavagna, quindi non sono isolati, di fatti la pressione più 

grossa sono di un paio di abitanti di Cogorno che *** che magari gli torna 

più scomodo fare giù da San Salvatore o venire giù dalla strada di 

Cogorno, però anche quella visto che abbiamo dovuto con il geologo 

vedere quale tipo di intervento fare perché lì a parte che poi succede che 

avevamo messo le transenne le spostavano e portavano *** in il rischio di 

finire giù nella valle, abbiamo dovuto mettere i jersey pesanti perché 

succedeva di tutto.   

Però, proprio per dare una risposta, non è che ce le siamo dimenticate, 

anzi, ci sono state, ci sono i progetti e aspettiamo i finanziamenti, 

diversamente vedremo con altre forme di o devoluzione di quote di mutuo, 

oneri di urbanizzazione comunque di mettere a posto queste *** che poi 

ce ne è un’altra ancora in Via Basso Marino anche lì dove è chiuso il tratto 

terminale, vicino ai confini con Cogorno perché lì c’è stato un cedimento e 

anche lì abbiamo dovuto mettere i jersey pesanti perché c’è il rischio… poi 

abbiamo anche uno smottamento che c’è stato dal cimitero di Cavi, dove 

anche lì dovremo mettere reti e quant’altro, poi abbiamo fatto anche il 

progetto, il preliminare *** con il muro di sostegno di Via Modena anche 

perché non ci facciamo nulla quando *** fortunatamente non si è fatto 

male nessuno, ma i danni sono stati abbastanza consistenti.   

Ivi compreso anche i ***** sull’asfalto che abbiamo mandato anche questo 

alla Regione e un altro problema l’abbiamo in Via Modena su un muro di 

sostegno dote abbiamo una controversia con un proprietario *** sono tutte 

cose che stiamo monitorando e cercheremo di mettere a posto tutte 

perché quelle della sicurezza sono le cose principali.   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Bardazzi, 

Brizzolara, Chiappara, La Cava, Mordini e Nucera), votanti n. 12, astenuti 

n. 3 (Cons. Barbieri, Landò e Mondello),  favorevoli n. 12.   

 


